

## Analoges Feeling auf iPad & Co mit Tuna Knobs

06.05.2017



Lautstärke, Sound und vieles mehr wird immer häufiger über Touchbildschirme geregelt. DJs oder Musiker nutzen beispielsweise gerne Tabletcomputer, weil sie günstig viele Möglichkeiten bieten. Aber manchmal wünscht man sich die analogen Zeiten zurück, als man noch einen Regler anfassen und drehen konnte, um gefühlvoll genau die richtige Einstellung zu finden. Aber das geht auch digital: mit Tuna Knobs. Die Knöpfe werden einfach mit einem Saugnapf auf den Touchscreen befestigt und schon ist das Analog-Feeling zurück.

### Leadin

Egal ob Musiker oder DJs, wer mit Musik zu tun hat, kommt oft an digitalen Lösungen gar nicht mehr vorbei und vieles wird dadurch auch enorm einfach. Manchmal aber sehnt man sich fast wieder zurück zu analogen Zeiten, als man zum Beispiel Lautstärke oder Soundeinstellungen an ganz klassischen Drehknöpfen regeln konnte und nicht, wie immer häufiger digital mit dem Finger auf einem Touchpanel oder einem Tabletcomputer. Dabei geht doch beides, zeigt der Niederländer Remko Drubbel von Pepperdecks gerade auf der Musikmesse in Frankfurt ?

*O-TON Drubbel*

### Zwischenmoderation

?Tuna Knobs? heißen die kleinen analogen Knöpfe, die man einfach mit einem Saugnapf zum Beispiel auf seinen Tablet-Computer heftet. Und schon wird aus dem digitalen Bild des Reglers auf der Scheibe wieder ein richtiger analoger Knopf, den man anfassen und drehen kann. Der Regler berührt dann wie viele Touchpad-Stifte einfach den Monitor und regelt Lautstärke, Sound oder scratcht auf dem DJ-Pult ?

*O-TON Drubbel*

### Zwischenmoderation

So bekommt man mit wenig Mitteln wieder etwas mehr analoges Feeling in der digitalen Welt ? und den Besuchern gefällt diese Idee.

*O-TON Besucher*

### Abmoderation

Die Tuna Knobs sind zu sehen auf der Musikmesse 2017 in Frankfurt.